

<https://info.nodo50.org/De-como-el-grupo-PRISA-intenta.html>



De cómo el grupo PRISA intenta instrumentalizar el movimiento 15M

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Viernes 24 de junio de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Bajo una apariencia de respeto formal al movimiento 15-M, el Grupo Prisa, es realmente de entre todos los grupos mediáticos el que intenta instrumentalizarlo en mayor medida, llegando con frecuencia a la manipulación más burda.

Pero ya sabemos como se las gasta el referido grupo mediático cuando tiene interés en algo.

El Grupo Prisa confunde intencionada y sistemáticamente al movimiento 15-M, que se constituye al calor de las acampadas en las Plazas en esa fecha, iniciado en Sol, con el movimiento Democracia Real YA, que fueron los promotores de algunas de las manifestaciones convocadas previamente en la calle. Y ello a pesar de que en numerosas ocasiones Democracia Real YA, se desvinculó de las acampadas; y a pesar también de que a partir del 15-M todas las movilizaciones se convocaron desde las diferentes asambleas.

El Grupo Prisa ha ignorado, y no inocentemente, que la movilización del 19J en Madrid, que sirvió como referencia para otras muchas ciudades del Estado Español, estaba ya prevista desde antes del 15-M, a partir de una convocatoria de la asamblea de Pueblos y Barrios de Madrid, y que fue la confluencia natural, sin dificultades de mayor importancia porque la gente que está en esas asambleas es mucha de la que está a su vez en el 15-M, de ambos impulsos, lo que permitió que en el 19J se realizarán las mayores movilizaciones de los últimos años.

El Grupo Prisa pretende permanentemente dividir al 15-M en buen@s y mal@s, exigiendo que l@s mal@s sean expulsados del movimiento por que sino se perderá el "beneficio" de su apoyo mediático.

El Grupo Prisa a través de "portavoces del movimiento" inexistentes en tal condición o simplemente "anónimos", lanzan iniciativas programáticas o de movilizaciones, tendentes a controlar al movimiento en función de sus intereses.

El Grupo Prisa, es una parte muy significativa del aparato mediático del bloque dominante español, que comparte esencialmente las políticas económicas que Zapatero está impulsando y aquellas que se perfilan en relación con la aplicación del mal llamado "Pacto del Euro".

El Grupo Prisa es el sostén mediático principal del proyecto de Rubalcaba de salvar al PSOE de la catástrofe y por tanto al actual régimen. Actual régimen que precisamente es el que esta trayendo la mayor precarización a la vida de la gente en muchísimas décadas.

No parece que se deba tener mucho interés en salvar a aquello que nos está precarizando y machacando.

El Grupo Prisa cada vez convence a menos gente y debe de saber que el movimiento 15-M será lo que unitaria, soberana y democráticamente decida, con tod@s l@s buen@s y con tod@s l@s mal@s dentro, por que si algo se ha aprendido estas semanas es que todas las voces, todas las ideas, todas las propuestas deben de ser escuchadas, por que todas aportan algo.

Las asambleas ya son lo suficientemente maduras para saber lo que realmente conviene al movimiento, que ocasionalmente podrá coincidir con el Grupo Prisa, pero en la perspectiva global parece que en principio hay "ciertas diferencias".